

Revisión presupuestal es consistente

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA REVISIÓN presupuestal que solicitó el gobierno mexicano al Banco Mundial para eficientar su gasto es una señal de que sostendrá el compromiso de reducción del déficit planteado para los próximos años, anticipa el director de Riesgo Soberano en Moody's Investor Service, Mauro Leos.

“Nuestra expectativa, y así entendemos la revisión del pre-

supuesto por parte del Banco Mundial, es que no se altera el compromiso de las metas de déficit o reducción del déficit para los años próximos, pese a la realidad de los precios del petróleo”, detalla.

Entrevistado por *El Economista* considera que para el año entrante vendrá un claro ajuste de cuentas fiscales para reconocer la realidad de los precios del petróleo.

“Ese ajuste no tuvo que efectuarse este año por el mecanismo de coberturas que permitió conte-

ner el efecto del precio del petróleo en los ingresos fiscales. Pero como continuará el nivel de precios inferior al integrado este año es casi irremediable que tenga que haber un ajuste”, dice.

Ante la realidad de un precio del petróleo bajo, que difícilmente regresará a los niveles supuestos para el gasto de este año, de 79 dólares por barril, el gobierno podría dejar de lado la reducción del déficit. “Pero nuestra expectativa es que no se altera el compromiso”, agregó.